

11年ぶりに「校内スキー教室」を金山スキー場で実施してみました！

2月7日(火)、金山スキー場で1・2年生が校内スキー教室を西山中と合同で実施しました。本校の校内スキー教室は平成17年度まで毎年実施していましたが、その後中止となり、今年度、11年ぶりに復活となりました。あいにくの天候でしたが、子どもたちは元気いっぱい3時間ほどスキーを思いっきり楽しんでいました。来年度は、できれば金曜日に設定したいと考えています。



灯籠づくりで「会津やないづ冬まつり」を盛り上げました！

2月1・2日と、1・2年生が美術と総合的な学習の時間を使って灯籠づくりを行いました。各班ごと自分たちで考えた設計図をもとに、冬まつり会場で制作しましたが、4日の夜には灯籠にライトが灯り、冬まつり会場を大いに盛り上げていました。



「3年生に学ぶ会」Part II + 豆まきをしました！

2月3日(金)、1・2年生の進路学習の一環として、受験に向けての目に見えない努力や受験に対する早めの準備などについて、3年生から直接話を聞いたり、受験当日の様子を聞いたりしました。その後、生徒会役員が全校生に向かって豆まきをし、厄払いをしてくれました。



これからの高校について、教育公聴会で意見発表をしてきました！

2月3日(金)、会津若松市の合同庁舎で、福島県学校教育審議会教育公聴会が開かれ、本校から坂上俊輔くんが、これからの高等学校の在り方について意見発表をしてきました。本校の2年生全員で話し合いをし、「近くに総合学科的な高校があつたらいい」とか「野球で単独出場ができる規模の高校がほしい」とか「特別支援の友達と一緒に学べるようにしてほしい」など、様々な意見が出され、それを集約して発表してきました。

